
（１）令和５年度八潮市地域福祉計画事業評価調書について

NO 質問内容 質問者 担当課 回答

1 質問無し

（２）令和６年度八潮市地域福祉計画実施計画調書について

NO 質問内容 質問者 担当課 回答

1
民生委員になってくださる方が少ないと聞きましたが、今は何人くらいいます
か。今の人数で充分なんでしょうか。

飯田委員 社会福祉課

　民生委員・児童委員の現在の状況ですが、定員１２２人に対し、委嘱者は１０
９人となっており、１３人の欠員が生じています。欠員の出ている地区について
は、お近くの地区の民生委員・児童委員の皆様や協力員の皆様のご協力のも
と、活動を行っていただいていると伺っております。民生委員・児童委員活動を
行うにあたっては、その地域の実情を理解していることなどが重要であることか
ら、その選出にあたっては、地域の実情を把握されている町会長、自治会長を
通じて、候補者を選出いただいております。民生委員・児童委員の欠員がある
地区については、適宜選出のお願いをしているところではございますが、町会・
自治会としましても、加入率の低下や加入者の高齢化などの理由から、候補者
の選出に苦慮していると伺っております。
　民生委員・児童委員の欠員につきましては、本市だけではなく、多くの自治体
においても苦慮されているとのことでございます。そのため、欠員解消の方策に
ついて、市の民生委員・児童委員協議会や他の自治体と連携を取りながら検
討しているところでございます。

2 生活保護を受けている人は、昨年よりも増えているのでしょうか。 飯田委員 社会福祉課
生活保護世帯数及び人数を申し上げますと、令和５年度は1,017世帯、1,247人
でございます。令和４年度は、1,000世帯、1,228人でしたので、17世帯、19人の
増となっております。

3 子供食堂を利用している子供は何人位おりますか。 飯田委員
子育て支援課
社会福祉協議会

市内実施事業者６か所に社会福祉協議会から聞き取りを行った結果、次のとお
りでした。人数は、子どもの人数のみで、１回開催した際のおおよその利用人数
となっております。
①40人（すべて弁当配布）
②13人（うち10人弁当配布のみ）
③20人
④20人
⑤13人
⑥30人
なお、市では、子どもの居場所づくりに取り組みたい方々への情報提供、子ども
の居場所の実施における周知などの支援を実施しており、子ども食堂の一覧
等をホームページに掲載しています。

事前質問に関する回答票


